

Pengurus DWP Luwu Timur Ikuti Webinar HUT Ke-21 Dharma Wanita Sulsel

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 21, 2020 - 12:33



LUWU TIMUR, - Pengurus Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kabupaten Luwu Timur yang di Ketuai oleh Hj. Masrah Bahri Suli mengikuti Zoom Meeting dalam rangka memperingati HUT Ke-21 DWP tingkat Provinsi Sulawesi Selatan Tahun 2020 di Aula Media Center Dinas Kominfo Luwu Timur, Senin (21/12/2020).

Kegiatan yang bertemakan "Peran Dharma Wanita Persatuan Dalam Pemberdayaan Perempuan di Era Digital Untuk Mendukung Terwujudnya

Ketahanan Keluarga Indonesia” ini, juga diikuti oleh Sekretaris Provinsi Selsel, Abdul Hayat Gani selaku Penasehat DWP Sulsel, Ketua DWP Sulsel, Sri Rejeki Hayat, Ketua I DWP Pusat, Suyani Agung Kuswandono, DWP Kabupaten/Kota, serta Anggota Forkopimda.

Ketua DWP Sulsel, Sri Rejeki Hayat melaporkan bahwa, ada beberapa langkah yang telah pihaknya lakukan di tahun 2020 antara lain memberikan sembako kepada korban kebakaran di Maccini, memberikan sumbangan kepada lima rumah sakit rujukan covid19, bekerjasama dengan PKK meyalurkan bantuan kepada korban covid19 dan mengikuti seminar-seminar.

Sekretaris Provinsi Sulsel, Abdul Hayat Gani mengucapkan selamat ulang tahun kepada DWP. Ia juga mengucapkan terima kasih atas kesetiiaannya mendampingi para suami sebagai ASN karena telah menumbuhkan semangat, rasa kebersamaan dan meningkatkan partisipasi DWP terhadap berbagai program Pemprov Sulsel dan tentu bahwa dapat dapat semakin berperan aktif dan berkontribusi dalam pembangunan di Sulsel.

“Sesuai dengan tema HUT DWP tahun ini, saya berharap peringatan ini dapat menjadi momentum refleksi sekaligus menumbuhkan harapan dan keyakinan bahwa kita mampu menciptakan SDM yang unggul. Yaitu manusia yang berkualitas dan berdaya saing melalui ketahanan keluarga yang unggul dan tangguh yang akan menjadi kekuatan kita untuk mewujudkan visi Sulsel yang inovatif, produktif, kompetitif, dan berkarakter,” tukas Sekprov Sulsel.

Sementara Ketua I DWP Pusat, Suyani Agung Kuswandono mengatakan, visi DWP yaitu menjadi organisasi istri ASN yang profesional untuk memperkuat peran perempuan dalam pembangunan keluarga dan pembangunan nasional.

Menurutnya, Pandemi covid 19 berimbas pada semua bidang, termasuk sektor pendidikan. Pembelajaran formal yang sebelumnya dilakukan secara konvensional di sekolah menjadi berubah karena harus dilaksanakan dirumah.

“Untuk itulah, maka orangtua perlu melakukan pendidikan sedemikian rupa sehingga anak dapat memiliki kemampuan penyesuaian diri yang baik. Saya berharap webinar hari ini dengan 2 tema yang sangat menarik yang akan disampaikan oleh para pemateri hebat di bidangnya dapat memberikan informasi dan pengetahuan serta ilmu buat kita semua,” tutur Suyani Agung Kuswandono.

Webinar HUT DWP tahun ini menghadirkan narasumber Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Sulsel, Prof. DR. Muhammad Jufri yang akan membawakan tentang Peran Pendidikan Keluarga Dalam Mengurangi Dampak Pandemi Covid-19 dan tentang Beradaptasi Dengan Era Digitalisasi yang akan dibawakan oleh Kepala Dinas Koperasi dan UKM Sulsel, H. Malik Faisal. (Kominfo/JIS)